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9.网友问：我市高铁南站站前广场城市公园和F水系工程项目几年前就出台了招标公告，为何至
今一直没有建设？这两个项目什么时候可以开建？

淮南高新区管委会回复：F水系已完成施工。高铁南站站前广场城市公园目前因土地指标问题暂缓施工，下一步
将积极推进此项目。

淮河早报、淮南网记者 柏雪

10.网友问：请问淮南有没有3+2专本贯通学校？如果有，是哪些学校，录取分数线大约是多少？
安徽省教育厅：目前省内没有3+2专本贯通学校。

淮河早报、淮南网记者 柏雪

11.网友问：我的营业执照忘记年报被列入经营异常名录，店铺是在田家庵区，我该怎么办？
田家庵区市场监督管理局回复：网友，您好!您需要先在国家企业信用信息公示系统上补报年报，然后再联系辖区

市场监管所对店铺进行现场核查，现场核查通过后，市场监管部门会解除店铺的异常状态。
淮河早报、淮南网记者 郑洁

12.网友问：我今年9月份即将退役，请问养老、医疗保险关系转移要怎么办理？
市退役军人事务局回复：您好，即将退伍时可联系户籍地所在的退役军人事务局查询当地的人社局养老保险接续

账户，部队会将您的养老保险、医疗保险等打入地方财政账户。您退伍后，请携带身份证件和部队开具的养老保险接
续表等材料至当地人社局办理养老保险接续。

淮河早报、淮南网记者 郑洁

13.网友问：淮南高新区三和镇中心卫生院厕所太脏了，污水横流，苍蝇乱飞，排泄物在粪坑里发
酵，患者根本无法使用。请问院方是否可以聘专人及时打扫清理？

淮南高新区三和镇中心卫生院回复：我院已聘请专业人员对厕所进行清理。造成这一问题的主要原因是，我院周
边人口密集但公共厕所缺乏，日常有大量居民使用我院厕所且个别人不注意公共卫生，导致问题产生。

淮河早报、淮南网记者 苏国义

14.网友问：我想在农村养猪，规模大一点的，请问在淮南办养猪场需要满足什么条件？
市畜牧兽医服务中心回复：新建规模猪场需要取得设施用地审批，选址符合动物防疫条件和环评。网友可与所在

县区的畜牧部门联系，工作人员将提供全程指导服务。
淮河早报、淮南网记者 廖凌云

15.网友问：现在去水果店买水果，有的水果是包装好的，称重的时候连包装一起称，请问这样合
适吗？市场监管部门对此有无监管措施？

市市场监管局回复：如果是保护类包装（如：防震网套、防撞隔垫、纸袋等），建议顾客结算时，可去除包装物再称
重。原则是先称包装箱盒，再称重量后扣除“皮”包装重量。如果不“去皮”，造成实际重量值与结算重量值超过相应规
定的负偏差，市场监管部门将依据《零售商品称重计量监督管理办法》相关规定处罚。如果是礼盒类包装，包装上需注
明商品净含量（如：净重：2000克），其净含量应符合定量包装商品计量管理相关规定。

淮河早报、淮南网记者 廖凌云

8.网友问：最近我们单元的电梯坏了，物业发的维修公告让我们表决使用维修基金，我们觉得报
价太高，请问要通过什么程序才能把这次表决否定掉。

市物业专项维修资金管理中心回复：可由该单元业主本人登录皖事通，搜索维修，点击住房维修表决，投票不同
意，票数达到该单元业主三分之一以上就可以终止。

淮河早报、淮南网记者 李严

2023 年 6 月 28 日热线
新闻 4 责编：张沁 版式：刘静 校对：郑传顺


